



## Wasser marsch!

**E**s gibt eine neue Attraktion im Kindergarten Pestalozzi: Eine grandiose Wasserbaustelle! Die Idee und Umsetzung stammen von Jonathan Graf, der mit seiner kreativen Installation einen echten Abenteuerspielplatz geschaffen hat.

Im Mittelpunkt des Geschehens: die gusseiserne Handpumpe. Sobald die Kinder kräftig am Hebel ziehen, sprudelt das Wasser heraus. »Schau mal, wie viel Wasser da kommt!«, ruft Emil\* aufge-

regt, während er die Pumpe betätigt. Das Wasser fließt dann durch Kanäle aus abgesägten und ausgehöhlten Baumstämmen und bahnt sich schließlich seinen Weg durch einen liebevoll gestalteten, mit bunten Muggelsteinen verzierten Wasserpfad. »Es plätschert wie ein kleiner Bach!«, ruft Lea begeistert, als sie das Wasser beobachtet. Die Kinder folgen dem Lauf des Wassers, das sich seinen Weg durch den farnefrohen Pfad sucht und schließlich in

den Sandkasten fließt. »Schau mal, der Fluss geht bis zu meiner Burg!«, freut sich Max, während er eine Furche in den Sand zieht. Er ist so konzentriert bei der Sache, dass er dabei übersieht, wie das Wasser auch über den Rand seiner kleinen Gummistiefel fließt.

Dank der kreativen und arbeitsintensiven Gestaltung von Jonathan Graf wurde aus dem bisherigen Sandkasten ein erlebnisreicher Abenteuerspielplatz!

*Peter Rostan*

